

フォトニュース

おだんご 100 個作ろう！



▲4月23日、六瀬幼稚園では園児たちが近くの土手でよもぎの葉を摘みました。そのよもぎの葉を使って、5月11日は子育て支援事業として、未就園児も招き、地域のおばあちゃんと一緒によもぎだんごを作りました。

広報紙の封入作業を委託



▲4月13日、ユウカリ福祉会猪名川園で広報紙の封入作業が行われました。広報いながわは、新聞折込みによって各家庭にお届けをしていますが、新聞を購読されていないところには郵送によるサービスを行っています。4月15日号から猪名川園の利用者によってひとつひとつ丁寧に封入された広報紙をお届けしています。

早苗の生産・出荷が始まる



▲田植えの季節を迎え、JA兵庫六甲猪名川育苗センターでは、早苗の生産・出荷が4月21日から始まりました。出荷される苗は、阪神地域北部では5月下旬までに、南部では6月初旬までに水田に植えられる予定です。

いな 歴史ウォーク ⑧6

上水道の整備

水と緑に恵まれた猪名川町ですが、必ずしもすべての地区に十分な生活用水があったわけではなく、昭和40年代当時、町内1500世帯のうち1地区25世帯では簡易水道を持っていましたが、大部分では井戸水を、一部では湧水を飲料水としていました。そして、山林の荒廃や開発など環境の変化による水源の減少、水質の悪化、水需要の増加予想などにより、上水道の設置が望まれるようになり、昭和46(1971)年8月に猪名川町都市計画審議会が「実施が望ましい」と答申。同年9月に町がまとめた「水利用の実態調査」(全世帯対象)でも64・9%が上水道設置を希望し、

同47年水道事業が開始されました。水源は一庫ダムと決定、6月から北田原・万善間の配水管敷設を開始し、オイルショックやダムの建設の遅れによる町の自己水源の確保など幾多の困難を乗り越え、平成4年の柏原地区で敷設は完了しました。



▲水道管敷設風景

交通ルールを守ろうね！



▲4月14日、うさちゃんクラブの発表会がイナホールで行われ、144名の子どもたちが参加しました。子どもたちは副町長とおまわりさんと一緒に、交通ルールを楽しく覚えしました。当日は、同クラブキャクターぴょんちゃんとおまわりさんのお話術のふくちゃんもかけつけてくれました。

新しい信号機を設置



▲4月6日から松尾台3丁目に新設された信号機の供用が開始されました。信号機を利用した松尾台小学校の児童は、「信号ができて安心です。お母さんたちが設置して欲しいと要望してきた中でできたのでとってもうれしいです。」と感想を語りました。



▲シーサーや海の生物・植物など、沖縄のイメージをカラフルに表現しました。
稲垣 歩さん(3年)



猪名川中学校



▲構図や色のぼかしにもこだわり、沖縄の海や風景を表現しています。
中前 紗也花さん(3年)

▲2点透視図法を使って想像上の空間を描きました。正確な表現です。
菊本 雄介くん(3年(作品は2年時のものです))

▼複雑に絡み合う細部まで、透視図法を用いて描かれています。
前原 彩乃さん(3年(作品は2年時のものです))

